

Un mes, 2 pesetas
Extranjero, semestre, 20

San Bartolomé, 52 Teléfono n.º 6

La caseta del Mirador

Ayer la Comisión Permanente acordó pasara a estudio del Negociado respectivo la instancia presentada por el Fomento del Turismo, en la que coincide con un comentario que hace algunos días publicáramos, dicha entidad solicita el derribo de la Caseta del Mirador y la construcción de las escalinatas que han de comunicar dicho sitio con la Muralla.

Como recordarán nuestros lectores, el temporal que hace unas dos semanas se desató sobre Palma, produjo un desmoronamiento que echó abajo la escalera que comunicaba el Mirador con la Muralla. Ahora ambos están directamente in-comunicados.

Como se trata de un lugar muy concurrido la comunicación ha de restablecerse pronto. Lo contrario sería inferir al vecindario grandes molestias.

Este proyecto lleva en sí la desaparición de la Caseta Almacén, entregándose al Cabildo en compensación el hueco de la escalinata para utilizarlo como almacén próximo a la Catedral.

Estas y otras compensaciones que se trataron entre el Cabildo y el Ayuntamiento, dieron hace ya años una solución para que pudiese solventarse dicho asunto.

La instancia presentada por el Fomento del Turismo al Ayuntamiento, obligará a éste a tener que ocuparse de la cuestión que en ella se plantea, y vemos muy difícil el que pueda iniciarse desfavorablemente la instancia y el que pueda resolverse en contra de lo en ella solicitado, puesto que sobre circunscribirse la petición al cumplimiento de una cosa acordada y su ocasión de haberse presentado una oportunidad favorable para ello, responde su realización a un anhelo de toda la ciudad, que desea ver derribado el feo caserón del Mirador, que tanto perjudica al buen aspecto de aquel lugar y que tanto daña a la perspectiva de nuestra magnífica Catedral.

Hay un proyecto aprobado, consistente en construir una doble y amplia escalinata, que dé acceso al Mirador frente a la Catedral. Este proyecto lleva en sí la desaparición de la Caseta Almacén, entregándose al Cabildo en compensación el hueco de la escalinata para utilizarlo como almacén próximo a la Catedral.

Variedades

EL ASALTO DEL MONTE EVEREST

Mr. Hingston, el médico de la última expedición al Monte Everest (el más alto del mundo en la Cordillera del Himalaya) declara que la mayor dificultad del ascenso consiste en el corte de la respiración; cada paso adelante y hacia arriba costaba un enorme esfuerzo. Somewell, uno de los que subieron, cuenta que a 27 mil pies de altura debía detenerse para ocho o diez respiraciones completas antes de dar un solo paso. Y a pesar de lo lento de la marcha, debía darse un descanso de uno o dos minutos cada 20 o 30 yardas.

A los 28.000 pies de elevación se tardó una hora en avanzar 80 pies. Este fue el punto más elevado a que se alcanzó sin ayuda de oxígeno. Sorprendió que resultara relativamente fácil respirar cuando se sentaban a descansar.

Según el doctor Hingston, las alturas extremas afectan a la mente. Uno de los miembros de la expedición se dio cuenta de que se debilitaba su fuerza de voluntad. Somewell recuerda que a 25.000 pies y más arriba la observación era difusiva y el general Bruce, jefe de la partida, recuerda que se le debilitó el oído y la memoria.

El doctor Hingston piensa que es cosa factible alcanzar la cumbre del Monte Everest; pero que para ello es indispensable contar con buen tiempo, cosa rara en esas alturas.

LA MIEL DE HIGOS El profesor Pietro Scavo describe la desecación de los 'higos', tal como se practica en el Municipio de Carini (provincia de Palermo, Sicilia) donde tiene más bien el carácter de una industria doméstica que el de una gran industria.

Los higos destinados a la desecación pertenecen a la variedad 'dottata', blancos o negros, pero se eligen de preferencia los primeros, porque después de la desecación no tienen semillas tan duras y numerosas como los segundos.

Se emplea en Carini el método común a todos los países que practican esta industria, y que consiste en hacer secar al sol los higos maduros, enteros o seleccionados en sentido longitudinal, pero se adopta además un grande escala otro procedimiento que parece no emplearse en ninguna otra localidad, y que ofrece la ventaja de dar un producto accesorio, denominado miel de higos, muy parecido, en su color, densidad y sabor, al mosto cocido o condensado.

LOS SECUESTROS

Se intentaba uno como el de Chicago

San Francisco.—Dos estudiantes de la Universidad de California llamados Russell Crawford and Cliff Baker, jóvenes de diez y nueve y veintidos años, se pusieron de acuerdo para obtener recursos con que subvencionar su viaje de organizar un secuestro a la manera del realizado por los estudiantes de Chicago, Loeb y Leopold, los cuales, como se recordará, raptaron en un automóvil a un muchacho hijo de un millonario, y después de asesinarlo demandaron a los padres una fuerte suma por el rescate.

En esta ocasión los estudiantes Cliff Baker y Russell Crawford enviaron un aviso telefónico a la esposa del millonario Mr. Daniel C. Jackling, firmado por una amiga suya, dándole una cita en una casa de campo inmediata a esta capital.

La señora de Jackling salió en su automóvil para el lugar indicado, pero como a los pocos instantes el marido recibiera una carta en que le exigían la entrega de 50.000 dólares como rescate de su mujer, bajo la amenaza de que la harían objeto de las más horribles torturas si no enviaba la suma requerida, el opulento magnate mandó ésta en moneda falsa y al propio tiempo salió en un automóvil de 50 caballos en la dirección que había llevado su mujer.

A los pocos momentos el opulento capitalista encontró a su esposa, que arrependida de la resolución que había

tomado de acudir a la cita, regresaba a su domicilio. Entre tanto la policía, que era portadora de la cantidad exigida, detenía a los dos estudiantes y los conducía al puesto de Policía de San Francisco. Los señores Jackling pertenecen a la mejor sociedad de esta capital. Mister Jackling fué encargado por el Gobierno de los Estados Unidos de la provisión de municiones durante la última guerra. Los dos detenidos declaran que, aunque idearon el secuestro en la misma forma que los estudiantes de Chicago, para arbitrar recursos que necesitaban, en realidad lo habían hecho por pura broma. A pesar de estas manifestaciones, los jóvenes han sido procesados y reclusos en la cárcel.

Nuestros Colaboradores

Crónica de París

La cuestión de los matrimonios franco-alemanes.

París de 1925.

La publicación de una obra de M. André Lamandé, escritor de temple robusto que no vacila en abordar los temas arduos y escabrosos, ha servido de pretexto a una parte de la prensa, para ocuparse de una cuestión que todos los diarios de oposición deseaban tratar pero no lo hicieron por ciertos escrúpulos.

M. André Lamandé en su libro titulado: 'Ton pays sera le mien'. (Tu país será el mío), estudia la psicología y la congoja interior de una muchacha alemana que se casa—en nuestros días, es decir después de la guerra—con un joven francés de buena familia al que ha conocido con el uniforme militar de soldado de la República en la zona de la Alemania ocupada. El joven francés se ha enamorado locamente de la rubia hija de Germania y aun cuando el verdadero amor excluye todo análisis, toda reflexión, piensa con zozobra en la catástrofe interior que le producirá el licenciamiento. Este llega fatal, inevitablemente; pero el joven francés al verse de nuevo ciudadano libre adopta una resolución decidida y marea, con su prometida y todas las contingencias que puede suponer un enlace de esa índole. No se le oculta la gravedad de su decisión. Se imagina la acogida fría, por no decir hostil, que le reservará su familia que habita en el centro de Francia, en una región en que el sentimiento patriótico se mantiene en continua exaltación.

Pero la boda se celebra al fin, y los jóvenes esposos se trasladan a la idílica región para vivir en casa de los padres del marido. Entonces comienza el verdadero sufrimiento de la esposa que comprende la diferencia de costumbres y de mentalidad que los separa de los padres del hombre al que ha unido su existencia. En el pueblo su vida transcurre entre tristeza y melancolía. Los habitantes de la localidad no disimulan su disgusto cuando tropiezan en la calle con «la alemana». El único consuelo es el matrimonio que le ha dado un hijo. Pero la desgracia acecha a la familia. En un accidente de automóvil muere el joven esposo y poco después muere una enfermedad arrebatada al niño... La intrusa se dispone a partir para Alemania. Su enojo el lleno de noble afecto le recuerda que precisamente a hora debe seguir en Francia porque está ligada a la tierra francesa por los restos de los seres queridos. La alemana desahuce las maletas y vivirá siempre en Francia... Este tema tratado de manera magistral por el novelista, ha suscitado varias polémicas, que se apoyan en realidades, porque el joven francés que M. Lamandé ha introducido en su obra no es el único que se ha casado con una alemana. En la vida real y desde la ocupación de las margenes del Rin por las tropas de la República, varias centenas de franceses se han unido matrimonialmente con grelots de tez fresca y rosada. Que consecuencias va a tener este fenómeno social? De momento no se discuten las derivaciones, los resultados, sino si es lógico y razonable que se efectuen enlaces de esa naturaleza. Un período respetivo ha abierto una encuesta, formulando a diversas personas de la literatura, la ciencia, la política etc., la siguiente pregunta: Puede un francés, hoy en día casarse con una alemana? Dos de las respuestas recibidas, acaso por ser totalmente divergentes, encierran particular interés. La primera procede del profesor Roux director del Instituto Pasteur, miembro de la Academia de Medicina y sabio laborioso que goza de reconocida autoridad en todos los países. El profesor Roux estima que no hay nada que proscriba tales enlaces. Las razas presentan cualidades diferentes pero en la fusión se completan... La segunda opinión es de Colette, la conocida novelista. No se apoya en razonamientos científicos, sino en consideraciones de carácter sentimental o instintivo. Colette no es partidaria de los matrimonios inter-nacionales. Claro es que por encima de todas las encuestas y de todos los razonamientos patrióticos, siempre habrá jóvenes de distinta nacionalidad que se unán en indisoluble lazo impulsados por el amor.

POR CORREO Y TELÉGRAFO

Se agrava la situación en el frente fanceés Detecciones de las tribus adictas

Se sublevan las tribus hasta ahora fieles. Madrid 6 (11 n.)

Fez.—Las últimas noticias del sector Este y de una parte del sector Centro, del frente, acusan extraordinaria gravedad. Aumentada cada día la defección de las tribus adictas y se nota recrudescimiento en la infiltración de indígenas hostiles a través de las avanzadas y de las bases militares.

Algunos cuerpos de tropas francesas se hallan en peligro de quedar envueltos. Se han registrado también infiltraciones en el centro del frente, entre Kela-des-Slesse y Ain-Aloha, en el sector donde Abd-el-Krim intentó a últimos de abril su primer ataque contra Fez.

Las fracciones de las tribus Etchaltas y Cheraghas—esta muy importante y hasta ahora neutral—muestran síntomas de indecisión, originados por las incursiones del enemigo.

En el distrito de Taza la situación es análoga, habiendo también registrado infiltraciones al Sud del puesto de Masila. Los defensores de este puesto se hallan en presencia de 1200 rifles. La infiltración se dirige hacia el Sud de la carretera de Taza a Fez e indica la efervescencia que reina entre el enemigo.

Al Sud de Taza las tribus parecen dispuestas a seguir la actitud de los Toulus.

La situación puede resumirse de la siguiente manera: ningún peligro amenaza a Fez. En Draoua y en Ain Matouf las francesas poseen campos atrincherados que equivalen a fortalezas. Disponen asimismo de dos columnas móviles en el valle de Leben.

El hecho principal es que las tribus se sublevarán y que Abd-el-Krim recibe a diario nuevos refuerzos.

Informaciones pesimistas desmentidas. París.—En el ministerio de la Guerra se desmenten las informaciones pesimistas concernientes a las infiltraciones rifeñas, que constituyen solamente una consecuencia normal de las características que rodean las operaciones que se llevan a cabo.

El Alto mando se dispone a tomar las debidas represalias contra las tribus que hasta ahora habían permanecido fieles y se pasaron en parte al enemigo después de las agresiones de que les hicieron objeto los contingentes de Abd-el-Krim y atomizados ante sus violencias.

La parte de estas tribus que resistió valerosamente el ataque rifeño y las amenazas de que no se levantaban en armas contra Francia, será objeto de especial protección por las tropas francesas.

El partido comunista vota la huelga general de protesta por la guerra del Rif.

París.—Según el 'Matin', el Congreso del partido comunista ha votado la huelga general como protesta por la guerra de Marruecos y por los proyectos financieros del señor Caillaux. El Congreso acordó además pedir autorización al Gobierno para que una Comisión del partido comunista pueda trasladarse a Marruecos, realizando allí una investigación respecto de la manera como se lleva la guerra. Painlevé asegura que no es grave la situación.

París.—El 'Matin' ha entrevistado al señor Painlevé sobre la situación de Marruecos. El presidente del Congreso ha declarado que los sucesos que se desarrollan allí no tienen la gravedad que les quieren atribuir algunos.

Las conversaciones con España progresan de la manera más satisfactoria, y de acuerdo con ella podremos llegar pronto a aquellas operaciones que consideramos que nos permitirán imponer la paz a Abd-el-Krim. En la preparación de estas operaciones nada ha sido olvidado y los refuerzos marchan regularmente a Marruecos. El consejo de ministros designará hoy al general que tendrá la dirección suprema de todas las tropas y conducirá la operación inminente.

Según el 'Matin', este jefe será sin duda el general Guillaumat, actual comandante del ejército del Rin.

Declaraciones de Malvy Madrid 6 (11 n.)

El señor Malvy ha declarado a un periodista francés que la inteligencia franco-española a propósito de Marruecos podría considerarse ya como un hecho cierto.

Ya se trate de negociar con el enemigo o de batirse con él, Francia y España, conservando su plena independencia en la ejecución, obrarán de concierto contra el peligro común.

A propósito de las condiciones que se propondrán a Abd-el-Krim y de las cuales se ha dado ya copia al país, el corresponsal del 'Journal' dice que se trata de ofertas de paz publicadas. Se asegurará a los rifeños su plena libertad y el desarrollo agrícola, económico y administrativo del país, bajo la soberanía nominal del Sultán y dentro del cuadro de fronteras que se determinará, pero que por lo que se refiere a Francia, parece serán fijadas por el curso del Uerga. Se pe-

Un robo en el Vaticano

Un caliz de Benvenuto Cellini

Madrid 6 (11 n.)

Roma.—Las primeras sospechas por el robo del tesoro de San Pedro recayeron naturalmente sobre los obreros albañiles y pintores que trabajaban en el edificio y que tenían el permiso de permanecer en él durante la noche. Estos obreros trabajaban en una habitación situada encima de la sala del tesoro. Siete de ellos fueron detenidos y puestos a disposición de las autoridades.

De las investigaciones realizadas se deduce que el robo no fué llevado a cabo por profesionales. Los ladrones hubieran podido apoderarse de una infinidad de objetos menos voluminosos y comprometedores, pero de un valor intrínseco infinitamente superior a los robados.

Entre éstos figura la sortija de San Pedro. La desaparición de esta joya ha causado enorme sensación en los círculos romanos. Entre los objetos robados figura el famoso caliz de Benvenuto Cellini y orfebrillos antiguos.

Respecto a la importancia de los objetos robados parece ser que los períodos han incurrido en alguna exageración. Según las últimas informaciones el total de lo robado se eleva a 800 mil liras.

La conferencia franco-española

Lo que dice el señor Malvy—Habla el general Jordana

Madrid 6 (11 n.)

A la una menos cuarto se reunieron en el salón de Consejos de la Presidencia los presidentes de la conferencia hispano-francesa y los delegados Malvy, Peretti de la Roca y Aguirre de Cáceres.

Terminó la reunión cerca de las dos y cuarto. Fue el primero en salir el señor Malvy, quien rodeado por los periodistas, dijo que las impresiones eran optimistas. —Se acerca el final de la conferencia?—preguntaron los periodistas. —Sí. Quedan únicamente tres o cuatro sesiones.

—Ento ces, ¿terminará dentro de una semana? El señor Malvy contestó afirmativamente.

Al salir el embajador de Francia, corroboró las manifestaciones de monsieur Malvy.

El general Gómez Jordana salió de la Presidencia cerca de las tres. Hablando con los periodistas dijo que antes de la reunión con los delegados había sostenido una amplia conferencia con el embajador de Francia.

—Hoy nos hemos dedicado a cambiar impresiones. Todo marcha muy bien.

—¿Cuando se reunirá el pleno?—preguntaron los periodistas. —Mañana a las once, pero no sé si será pleno o reunión de delegados. —¿Terminarán por completo esta semana, los trabajos de la Conferencia? —No sé. Es muy prematuro hablar de esto.

El general Gómez Jordana dirigió a los periodistas la siguiente pregunta: —¿Parece que hay impresiones pesimistas por ahí? —Sí—contestó un periodista—se habla de dificultades en algunas cosas de detalle.

—Esto es natural—contestó el general Gómez Jordana—, pues en todas las reuniones de esta índole siempre hay detalles que perfilar. Vamos de perfecto acuerdo, pues existe perfecta cordialidad.

Por su parte—continuó diciendo el general Gómez Jordana—, la actitud de los franceses solo elogio merece. Es lógico el retraso en las reuniones, por la necesidad de los delegados franceses de consultar con su Gobierno y con el mismo mariscal Lyauté.

—Parece que Monsieur Malvy quiere marcharse esta semana? —Es posible. Pero esto no quiere decir que terminen las reuniones de la Conferencia.

Terminó la conversación con los periodistas, repitiendo que no tenían fundamento los rumores de difcultades en el seno de la Conferencia, pues, por el contrario, van muy avanzados sus trabajos.

Reunión de técnicos Madrid 6 (11:30 n.)

Esta tarde se reunieron en la Presidencia los técnicos militares y navales españoles.

Dos millones de mineros ingleses se declararán en huelga

Madrid 6 (11 n.)

Londres.—Los periódicos se ocupan del grave conflicto planteado por la crisis minera. Ante la inminencia de una huelga, el 'Observer' se pregunta si los propietarios de minas harán propositosiones a los mineros.

El 'People' hace constar que nunca se había planteado ante los miembros de las Trade-Unions un problema tan grave. El proyecto elaborado pondría a disposición de unos cuantos mineros extremistas un ejército revolucionario compuesto de varios millones de hombres, dándole medio de ejercer una formidable presión cada vez que estallase un conflicto.

Hacia una cuadruple alianza laborista

Londres.—La Federación de los mineros recibió ayer de los otros grandes Sindicatos (ferroviarios, mecánicos y transportes), determinadas ofertas que hacen prever la posibilidad de una reconstitución de la antigua triple alianza. Pero esta vez sería una alianza cuadruple. El bloque de los tres grandes Sindicatos (mineros, ferroviarios, transportes), se había disgregado en 1921, cuando los ferroviarios se negaron a sostener a los mineros.

Los elementos extremistas del laborismo inglés no cesaron de insistir desde entonces que M. J. H. Thomas y otros líderes moderados habían traicionado a su partido.

En la actualidad, M. Cook, el nuevo secretario de los mineros y unos cuantos líderes que aprueban la actuación de los representantes del partido laborista en el Parlamento, hacen los mayores esfuerzos para reconstruir la cuadruple para el Gobierno.

Créese que determinados elementos extranjeros trabajan de concierto con los extremistas ingleses.

Los mineros exigen el establecimiento de un salario mínimo. Londres.—Actualmente las Federaciones de Mineros tratan de obtener el establecimiento de un salario mínimo. Este salario sería obligatorio, aun en el caso de que una mina no llegara al rendimiento necesario para pagar a los obreros.

Los obreros mineros quieren obligar a los propietarios que recaban del Gobierno determinadas subvenciones. Por su parte, el Gobierno vacila en emplear el dinero del Estado en empresas semejantes. Y los propietarios de minas se empuñan con que los salarios se basen en la capacidad de rendimiento de cada mina.

De todos modos, los mineros amenazan con declarar la huelga general. En este caso, el poder alcanzará a dos millones de obreros. Todos los servicios de transporte quedarán suspendidos.

Esperanzas de solución. Londres.—El primer lord del almirantazgo y el teniente coronel Lanyon-Fox, secretario de las empresas mineras, celebraron ayer una entrevista con el primer ministro. Circuló el rumor de que los propietarios de minas y los obreros mineros serían convocados a una entrevista dentro de las 24 horas siguientes, a fin de estudiar una solución.

En los círculos gubernamentales abrigase la esperanza de que los propietarios y los mineros llegarán a un acuerdo satisfactorio.

Tres accidentes en automóvil

Explosión de los neumáticos.—Un muerto y varios heridos

Madrid 6 (11 n.)

Ciudad Real.—Cuando regresaba en automóvil de una excursión al pantano de Gasset, una distinguida familia de esta ciudad, al pretender evitar atropellar a un muchacho que estaba en medio de la carretera, volcó el auto y al mismo tiempo se produjo explosión de los neumáticos. El colpe fué tan violento que el chofer quedó muerto en el acto.

La niña Asunción Dato, hija del director de la Sucursal del Banco Central, resultó con heridas gravísimas. La madre, la esposa, una hija y la hermana política del doctor Martínez Serrano, emparentado con el general Aguilera, y la señorita Carmen Latorre, amiga de la familia, resultaron con heridas graves.

El obispo de Ciudad Real, que regresaba a Madrid, trasladó en su coche a los heridos al puesto de socorro más inmediato, donde fueron asistidos.

Vuelco en una cuneta Sevilla.—Ha ocurrido un accidente de automóvil en la carretera general de Cádiz, entre Utrera y Los Palacios.

En un coche de alquiler varios jóvenes se dirigían a presenciar el campeonato ciclista de Andalucía. A causa de un mal viraje el auto volcó en la cuneta, resultando muerto uno de los ocupantes y los demás con lesiones graves.

En otro auto que también iba a presenciar dicha carrera fueron recogidos los heridos y trasladados a la casa de socorro más próxima, donde se les curó de primera intención.

Los heridos son José Crespo, José Posada, Manuel Ribera, Eduardo Parras; el chauffeur Enrique Acevedo, resultó con heridas de escasa importancia.

Caída por un terraplén Madrid 6 (11:30 n.)

Oviedo.—En la carretera de Arnao de Ariles crollaba el automóvil del médico de la compañía Asturiana, don José María Pérez, en el que iba éste y hijo del Director de la Compañía don Juan Liges.

Con motivo de una falsa maniobra el auto cayó por un terraplén que iba a la playa.

El médico resultó muerto y graves el señor Leyes y el mecánico Luis Pérez, que conducía el coche.

FABRA

Local para HOTEL o PENSION

Hay uno para alquilar, capaz para 40 huéspedes. Informarán. Librería de J. Tous, Plaza de Cort, 29 y 30.

Informaciones

Peregrinación a la Ermita de Valdemosa.

La peregrinación del Apostolado de la Oración de Santa Eulalia a la Ermita de Valdemosa, se efectuó en la forma siguiente: Salida de la plaza de Santa Eulalia a las cuatro y media de la mañana. Llegada a las seis; Misa de comunión en la iglesia de la Cartuja a las seis y media; a las nueve y media, misa cantada con sermón en el Oratorio de la Ermita.

En la Cruz Roja

Mañana miércoles a las ocho de la mañana tendrá lugar la inauguración en la casa residencial de la Cruz Roja (sección de Palma) de un dispensario para niños de 2 a 6 años a cargo del reputado doctor don Miguel Costa; continuando el consultorio todos los lunes, miércoles y viernes.

Un homenaje

En la reciente asamblea que ha celebrado en Madrid los productores distinguidos de «La Esquivitativa» (fundación Rosillo), ha merecido ser calificado con el número 1 entre los de primera categoría, el Delegado en Palma de dicha sociedad, nuestro amigo don Pedro Vidal y Torres.

Tiro nacional

Escuela Militar. — Para cumplir el deber que nos impone el nuevo reglamento para las Escuelas Militares en el que se da una importancia extraordinaria a la gimnasia y al tiro, la Sociedad de Gimnasia afectada al Tiro Nacional abre un curso en la Plaza de Torres, todos los días de 6 a 8 de la mañana.

Peregrinación popular a Tierra Santa y a Roma.

Saldrá día 14 de septiembre próximo en tren especial para embarcar en Marsella día 15 para Alejandría. Visitará el Cairo, Jerusalén con sus ruinas y santos lugares, Jerusalén, Bechima, Damasco, el Pretorio, Ece-Homo, Basílica de Santa Ana, Puerta Dorada, de Damasco y de Jaffa, Mezquita de Omar y el Aksá, Monte de Olivos, Valle de Getsemani, Muro del Valle de los Judíos, Valle de Josafat, Tumba de los Reyes, Piscina Probática, Valle del Cedrón, Cenáculo, Jardín de San Pedro, Tumba de La Virgen y Monte Sión, Excursiones a S. Juan de la Botania, Mar Muerto, Jordán, Jericó, Betania y Belén.

Regresarán visitando Alejandría, Nápoles con excursiones a Pompeya y Vesubio, Roma con 5 días de permanencia para ganar el jubileo del Año Santo, Génova con el Campo Santo y La Anunciata, Niza, Museo Oceanográfico de Mónaco y paseo por la Corniche, visita a Monte Carlo, Biellen y Villafrañche y regreso a Barcelona día 12 por la tarde.

Telegramas detenidos. Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios: De Mahón, Miguel Orfila, Jaime II; de Nápoles, Pedro Dencollat Tación, San Jaime 23; de Campos, Sebastián Relíns; de Corta Valtori de Barcelona, José José Dotas, Ballester 23; de Larache, don Ramón Vázquez, Telruat Nin 62 Santa Catalina; de Alayor, Cañellas Roscona, Mercado; de Barcelona, Pedro García Seguí; de Barcelona, Sabata Santa Rita 3; de Rabita, José Mora; de Ceut, Vicenta Hernández Álvarez, Hotel Jardín; de Portbou, Vicente Catalá; de

De teatros

Mañana a las nueve y media de la noche dará un concierto en nuestro primer coliseo la notable triple Ofelia Nieto, interpretando diversos fragmentos de las óperas «Tosca», «Butterfly», «Meistofele», «Mignon», «Freischütz», «Valkiras» y algunas canciones españolas.

Notas del Carnaval

Ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita María Isabel Rosselló y Sabater, por nuestro distinguido amigo el propietario don Lucas Marqués Ferrá.

PERSONALES

Para el médico de Montuiri, don Matias Munar, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita Esperanza Marqués hija del propietario don Juan Marqués.

DE VIAJE

Ayer salió para Ibiza el gerente de «La Salinera Española» don Bartolomé Fons. Procedente de Madrid ha llegado para pasar una temporada al lado de su familia el Comandante de Artillería don Máximo Chulvi.

Religiosas

El señor Pérez hacía 18 años que desempeñaba dicho cargo en Palma habiendo sido el primer Director de la Escuela de Comercio en Palma, dejando muy gratos recuerdos entre sus numerosas amistades de las que se despidió desde estas columnas.

RELIGIOSAS

SANTOS.—Santa Isabel, Reina de Portugal, vídua. CUARENTA HORAS.—Continúan en San Juan, a su Titular. Exposición a las siete y media. Por la noche, a las ocho y media, Rosario, estación, Triduo cantado en honor de San Juan y reserva de S. D. M.

EL TIEMPO

Observaciones a 7 horas del día de ayer, facilitadas por la Estación Meteorológica del Instituto de Malearos:

Presión atmosférica...	767.8
Característica de la tendencia barométrica...	S. C.
Tendencia barométrica...	× 0.4
Dirección y fuerza del viento...	E.
Estado del cielo...	Despejado
Temperatura...	23.0
Humedad relativa...	89
Temperatura máxima del día...	27.0
Temperatura mínima del día...	17.0
Id. del mismo día en descubierta...	16.0
Lluvia en 24 horas...	0.0

MARITIMAS

El movimiento de buques en el puerto ha sido como sigue: ENTRADAS.—Procedente de Ciudadela el vapor de este nombre, con el correo, pasaje y carga. Procedente de Barcelona el vapor «Mallorca» con el correo, pasaje y carga.

MARITIMAS

«Unión Sportiva», 2-«Alfonso XIII». Arbitro el encuentro del domingo el veterano aficionado don Miguel Vidal, con acierto y gran imparcialidad. Los equipos formaron como el día anterior, jugando por el «Alfonso» Bestard en vez de Oliver.

De las Ferias y Fiestas

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principal

Se estrenó anoche la película «Aventuras de un actor que fue muy celebrada por su interesante argumento y por el trabajo que en ella realiza el notable actor William Farun.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

De las Ferias y Fiestas

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

De las Ferias y Fiestas

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

La crisis municipal DE LA REGE

El Concejal dimisionario D. Ramón Cortés, nos ha dicho que ante las manifestaciones del Teniente de Alcalde accidental Sr. Massana, que pone a aquellos los que dimittieron el honor por solidaridad con el ex-alcalde señor Llompard, de-a hacer constar que se había ofrecido no volver a tiempo y se reservan para una tirada de realda competencia.

En el Ayuntamiento

El Concejal dimisionario D. Ramón Cortés, nos ha dicho que ante las manifestaciones del Teniente de Alcalde accidental Sr. Massana, que pone a aquellos los que dimittieron el honor por solidaridad con el ex-alcalde señor Llompard, de-a hacer constar que se había ofrecido no volver a tiempo y se reservan para una tirada de realda competencia.

Cámara de Comercio

La Cámara de Comercio, Industria y Navegación de esta ciudad se reunió en sesión ordinaria y en segunda convocatoria el 30 de Junio último, en Palma de Mallorca, bajo la presidencia del Sr. don Manuel Bonet y Codina, y con asistencia de los señores Altamira, Cerdá, Puerto, Coli, Corró, Cavaller, Oliver, Labrés, Engras, Crana y Junco. Se dio cuenta del acta de la sesión anterior; la cual fué aprobada.

En el Gobierno civil

A la actividad de los días anteriores ha sucedido hoy en el Gobierno Civil, una calma completa hasta el punto de no haber celebrado el señor Gobernador una sola consulta, sin haberse preocupado por nada de las cosas del Ayuntamiento; pudiendo despachar, durante toda la mañana, los asuntos de trámite con entera tranquilidad.

Gacetillas

HALLAZGO. Han sido encontrados en la vía pública varios trozos de cadavérica de oro, que serán entregados a quien acredite ser su dueño, en la calle de San Alonso n.º 60.

Mañana:

SANTORAL.—Se celebrará la festividad de Santa Isabel. CORREO MARITIMO.—A las 7 de la mañana llegará vapor correo de Barcelona.

Juan Ticoulat

ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LA BOCA, DENTURAS, MUELAS, DIENTES DE ORO Y MARFIL. Extracciones sin dolor. Calle Jaime II, 84, Palma

Hermanos ALONSO

Ex-colegios de los Hospitales de la ciudad. BLENORRAGIA. Cura radical mediante aparato de invención.

Reproducciones de Cuadros célebres

A 9 PTAS. UNO EL AGUILA, San Nicolás, 7

DE LA REGE

Plenamente convenida, guida Maestra Nacional, doña Carmen Frigula, peticiones que tienen las escuelas, apenas posibilitada a Escuela y con el objeto de sus discípulos al amor y como premio al esfuerzo en clase, comenzó a preparativos para la Randa donde había estado su sagrada misión por esos años.

En el Ayuntamiento

Nuestro colega Carreo de Mallorca publica la siguiente nota del ex-alcalde Sr. Llompard: Entró el Alcalde dimisionario D. Alfredo Llompard, de la versión que atribuye a los demás concejales que han dimitido una actitud de solidaridad para con él y su dimisión, nos ruega hagamos público que él ha duplicado a sus amigos en el Consistorio que no dimittirán, sino que continuarán en sus puestos, laborando por la ciudad, ya que el interés que esta inspira y merece no debe de ser postergado a indicaciones sentimentales de orden puramente personal, como la adhesión a su persona.

En el Gobierno civil

A la actividad de los días anteriores ha sucedido hoy en el Gobierno Civil, una calma completa hasta el punto de no haber celebrado el señor Gobernador una sola consulta, sin haberse preocupado por nada de las cosas del Ayuntamiento; pudiendo despachar, durante toda la mañana, los asuntos de trámite con entera tranquilidad.

Un homenaje

En la reciente asamblea que ha celebrado en Madrid los productores distinguidos de «La Esquivitativa» (fundación Rosillo), ha merecido ser calificado con el número 1 entre los de primera categoría, el Delegado en Palma de dicha sociedad, nuestro amigo don Pedro Vidal y Torres.

Religiosas

El señor Pérez hacía 18 años que desempeñaba dicho cargo en Palma habiendo sido el primer Director de la Escuela de Comercio en Palma, dejando muy gratos recuerdos entre sus numerosas amistades de las que se despidió desde estas columnas.

DE VIAJE

Ayer salió para Ibiza el gerente de «La Salinera Española» don Bartolomé Fons. Procedente de Madrid ha llegado para pasar una temporada al lado de su familia el Comandante de Artillería don Máximo Chulvi.

DE LAS FERIAS Y FIESTAS

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

Principales

El domingo, por la mañana, en la amplia terraza de «La Veda» se verificó el reparto de premios a los expostores que los han obtenido en la Exposición instalada allí durante la fiesta semana.

El Doctor Don Juan Alzina Melis

Especialista en enfermedades nerviosas y mentales

Manecerá en Palma los días 12 y 13 de Julio. Consultas de 8 a 12 mañana

Calle Santo Domingo 32-1.º En el Consultorio del Doctor Comas.



Aquí tiene

el único remedio para esa decaimiento que la agobia y le resta energía y voluntad para todo. El Jarabe HIPOFOSFITOS SALUD curará a usted del empobrecimiento de la sangre, causa de todos sus males...

HIPOFOSFITOS SALUD

BRANDES SAN MIGUEL ALMACENES BARATURA POR TODO EL PRESENTE MES

Corte Batista dibujo gran novedad. a 1'35 Ptas. M. Tricot tubular infinidad de colores a 12'00

EN GENEROS BLANCOS PRECIOS INCREIBLES

Más telegramas

Reunión del Directorio Marruecos.—Convocatoria de auxiliares de prisiones

ECOS VARIOS

A los Ayuntamientos se entregarán las solicitudes. El interés de los préstamos será del cinco por ciento anual.

Un naufragio

Ferrol.—A la entrada de este puerto naufragó un barco que regresaba de pesca, con cinco tripulantes.

Homenaje

Vigo.—El «Celta» de Vigo y el «Racing» de Madrid han jugado un partido como homenaje al guardameta del «Celta», Emilio Ruiz, por su brillante actuación en el campeonato regional.

Ascensos a comandante

En la Gaceta de hoy se publicará un decreto relativo al ascenso a comandante de las escalas activas de todos los capitanes de los cuerpos que tienen trece años de antigüedad en el empleo.

El decreto sobre préstamos a los agricultores

Madrid, 7 (4 m). En la Gaceta de hoy se publicará un decreto creando los préstamos que pueden hacerse a los agricultores sobre el importe de la mitad del valor del trigo que depositen como garantía.

asesinasteis a nuestro amo el conde Sosthène de Prémorin.

Lapret se puso en pie, y con voz vibrante de emoción respondió: —Me acusaron de ese crimen monstruoso, señor director; pero lo juro hoy como lo juré entonces: no soy ni he sido el culpable. Con toda la fuerza de mi honrada conciencia y con lágrimas de desesperación, no cesé de protestar de mi inocencia ante los tribunales; pero una espantosa fatality había acumulado los cargos contra mí. Nada me quedaba que hacer, señor director; me reconocieron culpable y, aunque inocente, fui condenado.

declararme culpable.

Reino profundo silencio, durante el cual el director sacó de un sobre grande un papel de oficio con el sello del Estado y firmado por el presidente de la República y por el ministro de Justicia.

cartas, no sabiendo el sitio en que se había refugiado mi mujer?

—En fin, Lapret, quisisteis pasar por muerto y lo habéis conseguido; pues no teniendo noticias de vos, vuestra esposa acabó por creer que habíais dejado de existir.

desconocida; pero puedo manifestaros que esta persona se interesa vivamente por vos.

—¡Por mí, señor! ¡por un presidiario!

—¡Ah! ¡que lo crea, Dios mío...

—¡Ah! ¡que lo crea, Dios mío! ¡que lo crea siempre! Cuando era pequeño, señor director, me atormentaban insensatos temores: tenía miedo de que me sobrecogiera la muerte antes de que el niño fuera hombre. Entonces yo sospechaba que había una cosa más terrible para él y para mí que la muerte. Un presidiario no es padre ni marido: es un niño que debe vivir como aquellos hijos de la edad media a quienes prohibían todo contacto con el resto de la humanidad. ¡Si, si! ¡que crean los dos que no existo! ¡Que conserven ese apellido que llevan, a fin de que la marca de mi nombre malido no pueda jamás regresar sobre ellos! ¡Ah, señor! ¡Había buscado para compensar una mujer enérgica y de amante corazón. No ha sido inferior a su deber; ha hecho lo que yo esperaba de ella. Al verme caído y despreciado se ha arguido valiente y altiva. No pudiendo hacer nada el padre, la madre hizo de una criatura un hombre.

—¡Si, Lapret, un hombre! Vuestra esposa ha sufrido mucho, más por vuestra desgracia que por su infortunio; no obstante, tranquilizaos; no ha conocido las sombrías angustias de la miseria; además, la Providencia la ha ayudado siempre, y conociendo el sentimiento de su deber, jamás le faltó el valor. Si, Lapret, vuestra mujer es fuerte, y a más me han dicho que es una madre noble. Se ha sacrificado por su hijo; no quedando más que él, sólo por él ha vivido. Inspirada constantemente por su corazón, ha contribuido y ayudado al desarrollo de la inteligencia de su hijo, ha dirigido su espíritu

El Rey ha firmado los siguientes Decretos: De la Presidencia: Estableciendo los préstamos de garantías de depósitos de trigo.

Firma del Rey

Madrid, 6 (11 n).

De Hacienda: Nominando en propiedad vocal del tribunal económico administrativo central, a don Francisco Martino y de la Torre.

De Justicia: Nominando a don Enrique Robles Nizarro, presidente de la Audiencia provincial de Madrid.

Trasladando a don Fermín Carballó a la presidencia de la Audiencia de Burgos.

Idem a don Saturnino Bajo, a presidente de la Audiencia de Albacete.

Promoviendo a don José Opalet a presidente de la Audiencia de Granada.

Nominando a don Diego de Torre Güter, magistrado de la territorial de Madrid.

Promoviendo a don José González Gros a presidente de la Audiencia provincial de Oriedo.

Nominando a don José María Rey Heredia magistrado de la territorial de Sevilla.

Trasladando a don Fernando González Prieto a fiscal de la Audiencia de Bilbao.

Nominando a don Manuel de la Cueva Donoso fiscal de la Audiencia de Ciudad Real.

Idem a don Luis Rodríguez Cabeza magistrado de la Audiencia territorial de Granada.

Idem a don José Prendes magistrado de la provincial de Oviedo.

Promoviendo a don Isidoro de Rigo a fiscal de la Audiencia de Lugo.

Idem a don Juan Albert López a fiscal de la Audiencia de Málaga.

Idem a don Mariano Escalado a magistrado de la Audiencia de León.

Nominando a don Manuel Hidalgo fiscal de la Audiencia de Oriedo.

Trasladando a don Vicente Sales a magistrado de Teruel.

Promoviendo a don Isidoro de Rives a magistrado de Cádiz.

Rehabilitando, sin perjuicio de tercero, de mejor derecho el título de marqués de Mijares a favor de Don Federico de la Madrid, para sí, sus hijos y sucesores legítimos.

De Gobernación.—Jubilando por edad al jefe de Administración de tercera clase de Correos don Godofredo Gómez García, condecorado al propio tiempo y como recompensa a sus servicios los honores de jefe superior de Administración civil, libre de gastos e impuestos.

Del Extranjero

Cuando el franco sube, la lira baja. Madrid, 6 (11 n).

Roma.—Ha circulado nuevamente el rumor de que había dimisionado el señor Stefani, ministro de Hacienda.

La Idea Nacional, órgano fascista, invita a Mussolini a encargarse interinamente de la cartera de Hacienda y reclama la duplicación de medidas energéticas para la defensa de la lira.

Calcularse que el impuesto sobre la venta proporcionará un ingreso de 800 a 1.000 millones de liras.

El excedente resultante sería destinado al saneamiento financiero.

Autobus arrollado

Roma.—Cerca de Siena una locomotora ha arrollado a un autobús, lanzándolo a 70 metros de distancia y matando al chofer y a tres pasajeros.

El Rey de Rumania

París.—El rey de Rumania ha salido esta mañana para Bagnolles de l'Orne.

Un club hundido

Boston.—La catástrofe de Plewrich Club, que se hundió durante un baile que se celebraba en el mismo, ha producido 40 muertos y 160 heridos.

Príncipe japonés

Marsella.—Esta mañana ha llegado el príncipe Inshuto-Chichibu, segundo hijo del emperador del Japón.

Foch ciudadano de Manchester

París.—El alcalde de Manchester ha entregado esta mañana al mariscal Foch el pergamino en el cual se le nombra ciudadano de Manchester.

Las catástrofes de los Estados Unidos.

París.—Al Matin le comunican de Nueva York, que un incendio ha destruido por completo la población de Manizales en Colombia, causando cinco muertos y veinticinco heridos. Como no queda ninguna casa en pie, la población está acampada en las afueras.

Amundsen a Oslo

Oslo.—Ha llegado Amundsen y sus compañeros de expedición aérea polar, dispensándoseos una acogida triunfal.

Propaganda antibritánica

Londres.—El Sunday Times dice que con motivo de la intensa propaganda antibritánica que el Gobierno de Moscú está realizando en China, el Gobierno inglés a empezado a pensar seriamente en la conveniencia de romper las relaciones con el de los Soviets.

Huelga

Hong-Kong.—Los operarios chinos de la Compañía inglesa de cables telegráficos se han declarado en huelga.

También han abandonado el trabajo los mecánicos de los astilleros del Gobierno chino.

BOLSA DE MADRID

Table with financial data: Interior, Exterior, Amortizable, etc. Values in pesetas.

De Barcelona

Barcelona, 7 (6 m).

Manifestaciones del Gobernador

El gobernador dijo este mediodía a los periodistas que continúa en el mismo estado el objetivo de los cargadores y descargadores de madera, no habiendo llegado a un acuerdo en la entrevista que celebraron ayer tarde con los capataces y patronos, en la Delegación Regia del Trabajo.

Manifiesto después el señor Milans del Bosch que resultaron muy solemnes y concurridos los actos patrióticos celebrados ayer en San Celoni.

También dijo que esta tarde se trasladaría a Tarresá para corresponder a la invitación que le han hecho por motivo de la fiesta mayor de aquella población.

Se refiere luego el gobernador a la queja que publica un periódico local referente a la pornografía en los kioskos. Previamente, añadió el señor Milans del Bosch, he ordenado que desde primer o del mes actual, de toda otra cuadernillo que haya sido autorizado y se ponga a la venta se guarde un ejemplar sellado en el Gobierno civil, y además he encargado la mayor esportulosidad en la revisión de dichos cuadernos.

Respecto a aquel os de los cullos no obro un ejemplar con el sello del Gobierno, y más que hacer la denuncia concreta para providenciar.

Finalmente, y a preguntas de los reporteros, dijo el gobernador, que a petición de la Junta directiva del F. C. Barcelona, he autorizado el funcionamiento de su contabilidad.

Regreso del señor Sala

Regresó esta mañana de su viaje a París, Bruselas y Londres, el expresidente de la Mancomunidad de Cataluña don Alfonso Sala.

El contralmirante Barrera

Llegó de Fernando Poo el contralmirante Barrera, gobernador de las islas españolas del Golfo de Guinea.

Viene desilusionado de salud. Se hospeda en la Capitanía General, pues es hermano del capitán general.

Dentro de algunos días irá a Madrid a conferenciar con el Gobierno.

Cinco individuos acometen cuchillo en mano a dos jornaleros

A primera hora del día de ayer, cinco individuos, cuyos nombres no se conocen, rifieron con Agustín Sáez, de 25 años, y Juan Arroyo, ambos jornaleros.

En lo mejor de la contienda, los cinco sujetos de referencia, sacaron los cuchillos que llevaban, hiriendo con ellos a sus contrincantes.

Algunos transeuntes y unos guardias de Seguridad, condujeron a los heridos a la casa de Socorro de la casa de Barbarrá, siendo convenientemente asistidos.

Agresión

Agustín Sáez presentaba herida leve en el dorso de la mano derecha, y Juan Arroyo, tres heridas incisas punzantes en el abdomen.

Ambos heridos dijeron que no conocían a sus agresores.

La «Gaceta»

Madrid, 7 (3 t).

Partida de merodeadores sorprendente.

Méjilla.—La jarka amiga sorprendió una partida de merodeadores, matando al jefe, y a varios indígenas.

La Gaceta publica una disposición declarando inhábiles para la actuación del Tribunal Supremo los días 8, 9, 10, 11, 12, 13 y 14 del actual.

También dispone que a partir del día 15 funcionen todos los servicios del mencionado Tribunal en el nuevo edificio del Palacio de Justicia.

De Palacio

Madrid 7 (3 t) (Urgente)

En la Audiencia de Palacio, el Rey recibió al Alcalde de San Sebastián que ha venido a Madrid para tratar del juego en aquella capital.

En una de las galerías de Palacio el Rey se retrató rodeado de los Jefes y oficiales de su escolta.

Todos llevaban la medalla especial creada con motivo de cincuentenario de su fundación.

La Casa de la Prensa

El Rey ha recibido a los señores Horacio Echevarrieta y Francisco Rodríguez, quienes le invitaron a la colocación de la primera piedra de la Casa de la Prensa.

El soberano fijó el sábado a las seis de la tarde para dicho acto, al cual asistirán el Gobierno, las autoridades y el cuerpo diplomático americano.

El señor Francos Rodríguez leerá unas cuartillas.

El marqués de Estella o el marqués de Magaz, discursará en nombre del Gobierno.

Al salir de Palacio dijeron que el Rey se mostró encantado de la idea deseando que la obra termine pronto.

El señor Francos dijo que el Rey tuvo con él atenciones especiales y deferencias, interesándose por la convalescencia de su enfermedad.

La Ciudad Jardín

Una Comisión de la Sociedad General de Edificación, presidida por el señor López Muñoz, habló con el Rey acerca del proyecto de construir una Ciudad Jardín.

Cuestión de faldas

Alicante.—Durante el concierto de anoche Julian Toledo que había sido novio de María Román, la encontró en el paseo de la explanada y exitosamente empezó a insultarla.

Un hermano de la chica salió a defenderla y se arrojó sobre el Julián mordándole la oreja y arrancándole los cabellos.

El agresor fué detenido y el Julián fué asistido en grave estado.

La consolidación de la línea fortificada.

Tetuan.—Ha sido designada la comisión militar encargada de formular el proyecto de consolidación de la línea de fortificaciones.

Se establecen puestos que cubrirán las fortificaciones a atender las incidencias que pudieran producirse por ataques inesperados del enemigo.

Se han dictado además medidas encaminadas a evitar la propagación del paludismo, ahora que ha comenzado la temporada de baños.

El periódico de la Unión patriótica.

Reunido el Consejo de Administración del nuevo periódico «Unión Patriótica», a propuesta del Marqués de Estella se acordó que comience a publicarse el 18 de Septiembre en un suplemento del advenimiento del Directorio.

Declaraciones de Painlevé

París.—El señor Painlevé, ha declarado que ha consultado con los jefes del ejército, que opinaron que era necesario enviar a Marruecos un general, para conocer la fática, que emplean los rifioses para la guerra.

Para ello ha sido destinado el general Nandin quien marchará ano de estos días a Marruecos para ponerse de acuerdo con el general Liautey.

Nombramiento de Comandante general

Se ha publicado un decreto disponiendo que el comandante superior de las tropas francesas en Marruecos, bajo la alta dirección del Rescote General ejercerá el mando de todas las fuerzas militares del protectorado preparándose, dirigiendo, y asegurando bajo su responsabilidad todas las operaciones.

Bombardeo de posiciones enemigas.

La escuadrilla de aeroplanos, voló sobre Tizit-Aza arrojando bombas.

Bombardó el zoco Beni-Buyah, causando la muerte a siete hombres y cuatro mujeres.

Columna exploradora

En Columbia formóse una columna

Alcance de la tarde

Sobre la venta de un cuadro de Velázquez. Madrid 7 (11 m)

Ramón Pujol Barceó, denunció que en 23 de septiembre de 1923 entregó al abogado don Fernando de Juan un cuadro pintado por Velázquez representando a un Cristo que tenía a los lados la Virgen y San Juan.

Dicho cuadro lo recibió en depósito para venderlo en comisión, obtenido a cuenta el denunciante 5.000 pesetas, pero ahora el citado abogado se niega a devolver el cuadro.

El juez ha ordenado que se depósito el lienzo y actua para poner en claro el asunto.

La conferencia franco-española

Madrid, 7 (11 m).

El ex ministro señor Malvy ha decidido regresar a su país el próximo viernes.

La impresión general es que la conferencia franco-española terminará pronto, aunque luego queden detalles de ejecución a los cuales podrá dar cumplimiento y podrán solventarse mediante un delegado que permanezca en Madrid.

Respecto a Tánger, ambos países mantienen el estatus, no habiendo pensado en un solo momento reformarlo, porque si se intentara las dificultades comenzarían hasta un grado inconcebible.

Además existen cláusulas tan terminantes, como la que declara la estricta neutralidad de Tánger en la zona, que España solo quiere garantías de su cumplimiento absoluto por parte de todas las naciones.

Así podrá desenvolverse con relativo desahogo e impedir los manejos que allí se realizan con la mayor impunidad.

Crese pues que la cuestión tangerina no ofrecerá dificultades de momento para llegar a un acuerdo definitivo acerca del problema de Marruecos.

Nada es definitivo por tanto y la conferencia tampoco podrá serlo.

Pensar que después de estas conversaciones que significan el acercamiento de las dos naciones, quedará integradamente resuelto ¡tan árduo y tan complejo problema, es una equivocación.

A la conferencia hispano francesa no se le puede dar el alcance definitivo.

El número de la suerte

Será uno de los siguientes que se hallan a la venta en la Administración de Loterías número 1 de la Plaza de Cort, para el sorteo de 11 Julio de 1925.

5.685 al 3.690, 6.771 al 6.780,

7.722 al 7.730, 9.792 al 9.800,

13.681 al 13.690, 14.561 al 14.568.

A 40 ptas. el billete y a 4 el décimo.

FOLLETON N.º 2 LAS VÍCTIMAS

(La Abuela)

POR EMILE RICHEBOURG.

mente recibió órdenes, pues miraron con tranquilidad al presidiario, y dejaron penetrar con su guía en el interior de la casa. El sargento hizo entrar a Lapret en una habitación donde el aire corría libremente, y en seguida le abanotonó diciéndole: —Esperad.

Una vez solo, el deportado se quedó pensativo. Aunque tenía la conciencia tranquila y nada por lo tanto temía, experimentaba vaga inquietud. ¿Qué le querían? Esperó rápidamente diez minutos; entonces se abrió una puerta y vio aparecer un ordenanza que le dijo: —Venid!

Siguó a este nuevo grito, que le atravesó en un despacho cuyas dos grandes ventanas, abiertas, daban a un magnífico jardín. Un hombre raro, todaría joven, estaba sentado ante una mesa de despacho cargada de papeles sin no clasificados. Era el director de la colonia. Tenía ante él un volante que acababa de completar; era de Lapret. Levantó la cabeza y envió a la recién llegado en una mirada escudriñadora, pero no preocupada, sino de interés, de compasión y simpatía.

—No creo posible un error—dijo dirigiéndose al presidiario que, hu-

midamente inclinado, no osaba avanzar.—Sois el llamado Federico Lapret, condenado por el Tribunal del Calvario a trabajos forzados a perpetuidad hace diez y ocho años?

—Sí, señor director.

—Está bien. El pobre hombre tenía el sombrero de paja en la mano y parecía que no se daba cuenta de su persona.

—Lapret—continuó el director,—sentaos en esa silla, pues vamos a tener una entrevista algo larga.

Después de haber examinado algunos papeles del casillero, repuso con expansivo acento, como si tratara de animar la confianza del presidiario: —Lapret, ¿habéis sido militar?

—Sí, señor.

—Habéis servido siete años, y cuando os licenciaron erais cabo furriel... ¡Excelente soldado!, tenías buenas notas en el regimiento. Reconocí por el coronel en persona, os hicieron guardabosque, os casasteis, y vuestra esposa dió a luz un niño... Algunos años más tarde, olvidando vuestra honrada conducta anterior (hablo por lo que declaran los papeles que están en vuestro casillero), por celos, por venganza,

asesinasteis a nuestro amo el conde Sosthène de Prémorin.

Lapret se puso en pie, y con voz vibrante de emoción respondió: —Me acusaron de ese crimen monstruoso, señor director; pero lo juro hoy como lo juré entonces: no soy ni he sido el culpable. Con toda la fuerza de mi honrada conciencia y con lágrimas de desesperación, no cesé de protestar de mi inocencia ante los tribunales; pero una espantosa fatality había acumulado los cargos contra mí. Nada me quedaba que hacer, señor director; me reconocieron culpable y, aunque inocente, fui condenado.

—Sí, fuisteis condeado; pero, culpable o no, no soy yo quien pueda reclamar contra vuestra sentencia. Tanto peor para vos si habéis sido víctima de la fatality, y tanto peor para vuestros jueces si se han equivocado.

—¡Ay, señor! ¡no saben todo el daño que han hecho sin querer! pero hace mucho tiempo que los he perdonado. Podéis creerme, señor director: jamás odié a nadie, y jamás sentí en mi corazón un solo sentimiento de ira o rencor.

—Los datos vuestros, desde que estáis aquí, confirman que sois bueno, servicial y desinteresado. Habéis dado siempre a vuestros camaradas ejemplo de simisión y paciencia. Sin murmurar aceptáis siempre los duros trabajos que se os imponen. Sin embargo, nunca os habéis dirigido a la clemencia de la Administración para solicitar alivio a vuestra situación. ¡Por qué no habéis reclamado la recompensa que vuestra buena conducta merece?

—Señor director, eso hubiera sido

declararme culpable.

Reino profundo silencio, durante el cual el director sacó de un sobre grande un papel de oficio con el sello del Estado y firmado por el presidente de la República y por el ministro de Justicia.

cartas, no sabiendo el sitio en que se había refugiado mi mujer?

—En fin, Lapret, quisisteis pasar por muerto y lo habéis conseguido; pues no teniendo noticias de vos, vuestra esposa acabó por creer que habíais dejado de existir.

—Como yo creo—respondió el condeado con acento de indecible tristeza—que mi mujer y mi hijo han muerto de dolor y de miseria.

—¡Ah! ¿sois creéis? Pues bien, Lapret, os equivocáis.

—¡Qué!—gritó el condeado, sacudido por un estremecimiento nervioso;—¿sabéis que mi mujer y mi hijo vivían todavía?

—El correo de Francia llegado esta mañana me trae noticias de ellos.

Lapret se puso en pie de un solo movimiento.

—¡Oh! señor, señor!—pronunció con temblorosa voz y cruzando las manos.

—Lapret—repuso el director,—sois, señor director, os prometo la tener calma—respondió el condeado desplomándose en la silla.

—De modo, Lapret, que os alegráis de tener noticias de vuestra familia?

—¡Ah! señor, señor!—murmuró el pobre hombre, en cuyos ojos brillaba la felicidad a través de sus lágrimas.

El director repuso: En esta carta que me dirigen con fidelidad, me hablan bastante de vuestra mujer y vuestro hijo. No os diré el nombre de la persona que me escribe, porque quiere quedar

desconocida; pero puedo manifestaros que esta persona se interesa vivamente

URODONAL

Rejuvenece el cuerpo



Los efectos del URODONAL sobre el reumático se reflejan al primer frasco

El reuma se manifiesta:
Con dolores agudos en los huesos, articulaciones y músculos, hinchazón de la parte dolorida, dificultad al andar y moverse, punzadas, falta de apetito, pesadez, jaquecas, sofocaciones, rojez en la piel, frío en las extremidades, sensibilidad a los cambios atmosféricos, etc. El URODONAL hace desaparecer a las pocas tomas la mayoría de estas molestias y sufrimientos, que imposibilitan la vida ordinaria, y cura definitivamente y con rapidez no igualada la raíz del mal y sus funestas consecuencias en todos sus grados.

Reumatismo
Arterioesclerosis
Gota
Mal de piedra
Arenillas
Obesidad

Para evitar falsificaciones debe rechazarse como ilegítimo todo producto que no lleve en el empaque este sello «EL HOMBRE DE LAS TENAZAS»

Comunicaciones
Academia de Medicina París (10 Noviembre 1908)
Academia de Ciencias París (14 Diciembre 1908)

10 Grandes Premios
Establecimientos Chatelet 2, rue de Valenciennes - París
Venta en Farmacias

Concesionario para España: J. R. RICARD - Tuset, 20 - BARCELONA

Pension Mayoral de primer orden

Todo confort, agua corriente, caliente y fría. Cocina excelente.
Situación en el centro de la ciudad
Salones de piano, lectura, etc. Recientemente reformada.
Establecimiento a tres fachadas
PRECIOS REDUCIDOS
Rambla del Centro, Plaza Real.
Entrada: Calle Colón, 3
Teléfono 2.907, A. Barcelona.

USTED DEBE

Hoy antes que mañana probar los legítimos Cafés de Puerto-Rico que se venden en la

Antigua Casa BESTARD

Torrefacción diaria

Cordelería 68 y 70

Mateo Riera

SUCESOR DE RIERA Y GUERRERO
EXCLUSIVA para Baleares del PREST-O-LITE
Para alumbrado de autos y motos

Gran Taller de Reparación de Neumáticos y Cámaras: Neumáticos, accesorios y lubricantes para Automóvil.

STOCKS:
MICHELIN y Nacional Pirelli
RIERA, 22, PALMA DE MALLORCA. TELÉFONO, 167



Máquinas para coser y bordar

LAS DE MEJOR RESULTADO Y LAS MAS ELEGANTES

WERTHEIM

MAQUINAS ESPECIALES de todas clases, para la confección de ropa blanca y de color, sastreía, corsés, etc., y para la fabricación de medias, calcetines y géneros de punto.

Dirección general en España: RAPIDA, S. A. AVIÑO, 9—Apartado 738—BARCELONA.
Pidanse catálogos ilustrados que se enviarán gratis.

De venta en Palma de Mallorca: CASTELL y MASSOT, Santo Domingo, 6, 8 y 10.—Aceites, agujas y accesorios para todos los sistemas de máquinas.

Del Rey abajo...

Todos elogian y aceptan, por su buena calidad, por su sólida construcción, por su cómoda estructura, por su elegante aspecto y por su precio económico, los populares

Calzados Bazar Balear

Elaboración manual, Directa al Consumidor
Sindicato 57, PALMA

Gran Bodega Balear

Herrería 23 y 25, Palma
VINOS Y ACEITES, finos superiores de pureza garantida se los servirá esta casa recién establecida.
Servimos a domicilio a los mismos precios que en Bodega.
Depósito y venta del acreditado.

CHAMPAN MONTANER

DE SAN SADURNI DE NOYA

Piso primero

Se alquila en la calle de Sintas número 5. Tiene cinco dormitorios, cuarto de baños, agua corriente y de fuente etc. Informes en el principal.

Se alquila

Casa de recreo en Son Llull de la Vileta. Con jardín con todas comodidades y agua en abundancia. Informes Centro de Anuncios.

Pensión Ibérica

Habitaciones ventiladas. Tratamiento familiar y económico. Concepción 9 principal Palma-Mallorca

SE VENDE

Centro Ciclista con buena clientela. Razón: Centro de Anuncios.

Tienda para alquilar

Calle 31 Diciembre núm. 7 (Carretera de Sóller). Informes en el número 5 piso 1.º

Piano usado

En buen estado, se vende. Calle San Jaime 38—Principal.

Velero

Se desea vender uno de 90 toneladas. Informarán Pasaje Meneu—13, 2.º—2.º

Colegio de San Alonso

Reposo de Matemáticas y otras asignaturas. Alfarrería número 4.

Corredor activo

Para muestrario completo de Mercaderías. Inútil presentarse sin conocer el artículo. Escribir con referencia a Z. H. Centro de Anuncios.

Auto Europeo

Se vende en estado impecable. Informes: Centro de Anuncios.

Bicicleta

Se vende una de ocasión en buen estado. Siete Esquinas 8—3.º

Se vende

Droguería por retirarse del negocio. Informes: Centro de Anuncios.

JOSE M. JUANET

Palacio, 2, Platería
PAGA LAS DENTADURAS POSTIZAS DESDE 6 PTAS. A 50 PTAS.

CASA NUEVA

Se vende. Dista 15 minutos de Palma. Razón: Centro de Anuncios.

Persianas económicas

Las encontrará V. con solidez, prontitud y economía, si hace sus encargos a la FABRICA DE PERSIANAS DE

Jorge Mestre
Palma, Santiago Rusiñol, 25—frente al Instituto.

Se venden los fucas

Una en la calle de la Olivera, compuesta de botiga, dos pisos, y terrado; de nuevo edificación. Y la otra, en Son Sardina a la entrada del caserío de tres habitaciones y un terrado, 43 destres almendrales, con cisterna. Razón, Centro de Anuncios.

Chofer

Desea colocación. Razón: Centro de Anuncios.

Se venden

A precio de ganga tanto el contado como a plazos dos magníficos autos gran marca francesa uno Rallant Piliain torpedo 7 plazas y otro Zalto 5 plazas conducción interior garantidos. Informes: Garage Español.

¡SEÑORAS! Abanicos

Se arreglan y cambian telas a precios módicos por personal técnico. Tela desde 75 céntimos. MONJAS, 24—2.º—DERECHA

El Rey de las Medias

17, PLAZA DE COLL, 17
Directo del fabricante al consumidor.
Medias seda sin taras. 1'50
" " Tricot. 1'75
" " hilo sedalina. 1'50
Gran variedad en clases y colores.
¡Ojo! No dejen de visitar esta casa.

BICICLETA

Casi nueva se vende. Informes: Centro de Anuncios.

Se alquilan

Varios almacenes, cocheras, garaje y pisos y una caldera en venta. Plaza de San Antonio—Calle Hondet.

Se necesitan

Agentes en cada población para la venta de vinos y licores de importante casa de Málaga. Dirigirse por escrito con referencias al número 51, Centro de Anuncios.

Piano

Se vende de rojal, casi nuevo. Zavellá 21. entresuelo.

Compañía Trasatlántica

SERVICIOS DIRECTOS
Línea de Cuba y México
El vapor CRISTOBAL COLON, saldrá de Bilbao el día 16 de junio, de Santander el 19, de Gijón, el 20 y de Coruña el 21 para Habana Veracruz y Tampico.
Línea a Cuba, Venezuela-Colombia, Pacífico y Puerto-Rico
El vapor BUENOS AIRES, saldrá de Barcelona el día 10 de junio de Valencia el 11, de Málaga el 13 y de Cádiz el 15, para Las Palmas, Sta. Cruz Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Habana, Santiago de Cuba, La Guayra, Puerto Cabello, Curacao, P. Colombia, Colón y por el Canal de Panamá para Guayaquil, Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antofagasta y Valparaíso. **NOTA:**—Por razón de la Ley Volstead (Ley seca) ha sido suspendida la escala de Puerto Rico en los viajes de ida.
Línea de Filipinas y puertos de China y Japón
El vapor C. LOPEZ LOPEZ saldrá de Coruña el 27 junio, de Vigo el 28, de Lisboa (facultativa), el 29, de Cádiz el 1.º julio, de Cartagena el 7 de Valencia el 3, y de Tarragona (facultativa), el 4 y de Barcelona el 5 para Port-Said, Suez, Colombo, Singapur, Manila, Hong-Kong, Yokohama, Kobe, Nagasaki (facultativa) y Shanghai.
Línea a la Argentina
El vapor INFANTA ISABEL DE BORBON saldrá de Barcelona el día 4 de junio, de Málaga el 5, de Cádiz el 7, para Santa Cruz de Tenerife, Río Janeiro, Montevideo y Buenos Aires. Coincidiendo con la salida de dicho vapor llega a Cádiz el SAN CARLOS que sale de Bilbao el último de cada mes, de Coruña el día 1, de Villagarcía el 2, y de Vigo el 3, con pasaje y carga para la Argentina.
Línea de New-York, Cuba y Méjico
El vapor ANTONIO LOPEZ saldrá de Barcelona el día 25 junio de Valencia el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30 para Habana y Veracruz. **NOTA:**—Por razón de la Ley Volstead (Ley seca), ha sido suspendida la escala de New-York en los viajes de ida, efectuándose el recorrido directo desde Cádiz a Habana.

Línea a Fernando Póo

El vapor ALICANTE saldrá de Barcelona el 15 de junio, para Valencia, Alicante y Cádiz, de donde saldrá el 20 para las Palmas, Sta. Cruz de Tenerife, Sta. Cruz de la Palma, demás escalas intermedias y Fernando Póo. Dicho vapor enlazará en Cádiz con otro de la Compañía que admitirá carga y pasaje de los puertos del Norte y Noroeste de España para todos los de escala de esta línea.

AVISOS IMPORTANTES
Rebajas a familias y en pasajes de ida y vuelta.—Precios convencionales por camarotes especiales.—Los vapores tienen instalada la telegrafía sin hilos y aparatos para señales submarinas, estando dotados de los más modernos a diábolos tanto para la seguridad de los pasajeros como para su confort y agudo.—Todos los vapores tienen médico y capellán.
Las comodidades y trato de que disfruta el pasaje de tercera, se mantiene a la altura tradicional de la Compañía.
Rebajas en fletes de exportación.—La Compañía hace rebaja del 30 por 100 en los fletes de determinados artículos, de acuerdo con las vigentes disposiciones para el Servicio de Comunicaciones Marítimas.
SERVICIOS COMBINADOS
Esta Compañía tiene establecida una red de servicios combinados para los principales puertos, servidos por líneas regulares, que permiten a miti-carga y pasajeros para:
Liverpool y puertos del Mar Báltico y Mar del Norte.—Zanzibar, Mozambique y Capetown.—Puertos de Asia Menor, Golfo Pérsico, India, Sumatra, Java, y Cochinchina.—Australia y Nueva Zelanda, Ilo-Ilo, Zebu, Port Arthur y Wladivostok.—New-Orleans, Savannah, Charleston, Gorgestown, Baltimore, Filandia, Boston, Quebec y Montreal.—Puertos de América Central y Norte América en el Pacífico, de Panamá a San Francisco de California.—Punta Arenas, Coronel y Valparaíso por el estrecho de Magallanes.
SERVICIOS COMERCIALES
La Sección que para estos servicios tiene establecida la Compañía, se encargará del transporte y exhibición en Ultramar de los muestrarios que le sean entregados a dicho objeto y de la colocación de los artículos cuya venta como ensayo, deseen hacer los exportadores.
Informarán en Palma, Jaime M. Granada, Plaza de Cort, 4.



¡Nunca enfermo!



Para conservar perfecta salud, los médicos nos han enseñado que es menester tomar agua mineral durante las comidas y fuera de ellas. Lo malo es que es cara y difícil de encontrar; pero todo el mundo sabe el medio de preparársela instantáneamente usando los

LITHINÉS del Dr. GUSTIN

que mineralizan perfecta y agradablemente el agua, haciéndola gaseosa, digestiva y refrescante. Acótese contra todas las dolencias del estómago, riñones y vejiga; su actividad es real contra los reumas, gota, etc. Su precio resulta mínimo.

La caja de 12 paquetes para hacer 12 litros de agua mineral. Depósito general en España: DALMAU OLIVERES, 14, Paseo de la Industria, Barcelona.

Propietarios y Maestros

Saldos de Azulejos a precios baratísimos

Biselados 20x10 a 20 ptas. 100
Zócalos 20x20 a 40 „ 100
Biselados 15x7 y 1/2 a 15 „ 100

M. JAQUOTOT
Peregil 11 y 13, Teléfono 3, 6, 7

Señoras

por 350 pesetas se corta y prueba un traje. Corte Parísien.
Peregil, 8—4.º

Se venden

Por desocupo forzoso los enseres de la casa de huéspedes Sindicato, 136.

Se alquila

Un piso de tres alcobas, comedor, sala, recibidero y cocina, con agua. Razón: Centro de Anuncios.

Se venden

Unas puertas de cochera de tres hojas completamente nuevas. Informes calle de Caro, 40 Santa Catalina.

En el Arenal

Alquila Chalet VILLA RISOA, situado a la orilla del mar, frente parada tranvía, conteniendo altos y bajos, juntos o por separado, y otro piso con todo el confort apetecido encima cisterna cuartel carabineros. Informes: Herrería, 59.

SE VENDE

Un caballo y una galera, verdadera ganga. Cordelería=68—Palma.

NODRIZA

Se ofrece con leche de 21 l. criar en su casa en Pinar. Informarán calle Aro 6.º, C. ced, número 19—1.º

SE OFRECE

Un dependiente en ferreteria con 20 años de experiencia

Dos negocios

Uno, en el punto céntrico de Palma en el campo, artículo lido traspasaría unos dos.
Razón: Centro de Anuncios.

Se alquila

Una cochera. Para informes en Anuncios.



REFRIGERADOR "ESQUIMA"

Antes de comprar un frigorífico, procure garantías de su construcción. Con los Refrigeradores Esquima se le garantiza un consumo de 10 kilos de hielo cada semana según tamaño.

FABRICANTES
JUAN ROS ENRIQUE
Plaza de la Cuartera

Importación

Economizarán dinero independientemente absoluta que al salir de la capital de solaz y esparcimiento la «Cantina de la Torre» preguntan al servicio de la «Cocina del público», construido al efecto en el do, en la cual podrán, por su gusto y sin retribución preparar la comida.

Vino de mesa

Do venta Sacristía San Pedro 3 (Callejón y Meneu).
Galado
La antigua casa de Galado y a los dos, bordados y todo lo que se necesita para afrontar (Porticos) se ha trasladado a Santa Eulalia 19, Bajos del Socorro y Círculo Moderno.

Liquidación

Máquinas y herramientas para industrias metalúrgicas de fabricación de cables de plata, y dos esterilizadores propios para Colmado. Bazar de Droguería o almacén de medicinas. Informes: calle 31 Diciembre, número 5, piso 1.º

Fábrica de Somieres

de M. Castañón
De matrimonio a 27 pesetas Camas de campaña a 24 pesetas.
RAMON RERENQUES